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3 декабря 1992 года Генеральной
Ассамблеей ООН был установлен
Международный день инвалидов. Он
призван подчеркнуть ответствен-
ность всех государств за создание
достойных условий жизни для людей
с ограниченными возможностями
здоровья, за защиту их прав и досто-
инства.

Важно обеспечить каждому воз-
можность свободно передвигаться,
учиться, работать, общаться, уча-
ствовать в общественной и полити-
ческой жизни.

Многие мегионцы с инвалиднос-
тью стремятся реализовать себя, до-
биваются успехов в творчестве и
спорте. Это достойно большого ува-
жения!

Выражаем слова признательно-
сти всем, кто занимается проблема-
ми людей с ограниченными возмож-
ностями здоровья, кто помогает и
поддерживает: специалистам соци-
альной службы, врачам, педагогам,
тренерам, работникам образования
и культуры. Спасибо за ваш благо-
родный труд!

Искренне желаем всем людям с
особым состоянием здоровья счас-
тья, благополучия, веры в свои силы
и осуществления всех замыслов!

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"

Уважаемые мегионцы!

ГОДОМ народного сплочения объявила гу-
бернатор Наталья Комарова 2024 год в Югре, вы-
ступая с традиционным обращением к жителям
региона, отчетом о работе правительства авто-
номного округа.

Напомним, тему определяли сами югорчане,
голосуя на портале "Открытый регион".

Озвученные Натальей Владимировной итоги
говорят о том, что регион справился со всеми воз-
никшими сложностями и не отказался от планов
развития. Чего только стоит решение по региональ-
ному материнскому капиталу. Теперь его будут вып-
лачивать уже при рождении второго ребенка.

Губернатор акцентировала внимание на том,
что важно продолжать решать поставленные за-
дачи, развивать страну, регион по неуклонному по-
вышению качества жизни югорчан.

- Наступающий 2024 год станет для Югры Го-
дом народного сплочения. Сплочения друг с дру-
гом, сплочения вокруг Югры, вокруг России и вок-

2024 год - Год народного сплочения в Югре
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СО 2 ПО 12 декабря 2023 года в це-
лях оценки уровня правовой грамотнос-
ти населения во всех субъектах Россий-
ской Федерации пройдет VII Всероссий-
ский правовой (юридический) диктант.
Организатором проведения юрдиктан-
та выступает Общероссийская обще-
ственная организация "Ассоциация
юристов России" при поддержке ряда
государственных и общественных орга-
низаций, а также представителей биз-
неса и средств массовой информации.

Юрдиктант рассчитан на граждан в
возрасте от 14 лет. Участники проекта
могут написать его в режиме онлайн на
официальном портале юрдиктант.рф в
любой день и время после запуска ра-
боты платформы 2 декабря 2023 года в
16.00 часов по московскому времени до
окончания срока реализации проекта.

По завершении теста каждый участ-
ник сможет скачать сертификат о про-
хождении юрдиктанта с персональным
результатом.

Проверь себя

руг нашего президента. Сплочением всех югорчан в
одну Большую Команду Югры - Команду Развития
региона, - подчеркнула Наталья Комарова. - В луч-
шую сторону меняется жизнь непосредственно в му-
ниципалитетах. В прошедшем строительном сезоне
в Сургуте привели в порядок 295 тысяч квадратных
метров дорог и проездов, реконструировали дорогу
"Сургут - Лянтор", с опережением сроков сейчас идет
строительство второго моста через Обь.

Да, сейчас я говорю о масштабных примерах
работы, которые реализуются благодаря нацио-
нальным проектам и поддержке нашего президен-
та Владимира Путина. Но даже крупные проекты -
результат наших совместных идей и желаний, на-
шей поддержки и работы.

Давайте в Год народного сплочения мы станем
еще ближе друг к другу, приложим еще больше уси-
лий, чтобы сделать жизнь на нашей земле лучше.

В завершение своего выступления глава реги-
она объявила о запуске тёплой и необычной акции -ÞÐÄÈÊÒÀÍÒ

эстафеты, предназначенной для передачи тёплых
пожеланий президенту и крепкого северного руко-
пожатия от всех жителей Югры. Такая эстафета, по
словам губернатора, символизирует сплочение жи-
телей автономии.

“На 2024 год поставлены большие цели. Ме-
гион отмечен в инвестиционном послании губер-
натора как муниципалитет, где активно ведется жи-
лищное строительство. В этом году мы построили
5 многоквартирных домов, приступили к реализа-
ции проекта Комплексного развития территории
жилой застройки. Решение жилищных вопросов
мегионцев пойдет еще быстрее. И это только одно
из направлений, в котором достигнуты успехи,
благодаря реализации национальных проектов,
которые инициировал наш Президент Владимир
Путин”, - так прокомментировал на своей страни-
це в социальных сетях глава города Мегиона Алек-
сей Петриченко  Послание губернатора Югры На-
тальи Комаровой.

ГЛАВА города Алексей Петриченко
продолжает встречи с жителями муни-
ципалитета по обсуждению вопросов
социально-экономического развития
Мегиона.

В Мегионе встреча намечена на 2
декабря 2023 года. Место проведения -
Дворец искусств, начало в 11.00.

Задать интересующие вопросы, оз-
вучить свои предложения по дальней-
шему развитию городского округа при-
глашаются все желающие.

Управление
общественных связей

Обсудить городские
вопросы

ÂËÀÑÒÜ

В МЕГИОНЕ состоялись публичные слушания по проекту бюджета города
на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов.

Мероприятие прошло в администрации города при участии заместителей
главы города, депутатов Думы Мегиона, представителей Контрольно-счетной
палаты, руководителей органов администрации города и муниципальных учреж-
дений, представителей общественности и средств массовой информации, жи-
телей города.

С информацией о проекте бюджета на 2024 и плановый период 2025 и 2026
годов выступила исполняющая обязанности заместителя главы города - ди-
ректора департамента финансов администрации города Вероника Ситникова.

Вероника Анатольевна рассказала, что бюджет города формировался со-
гласно нормативно-правовой базе, с учетом требований и ограничений, уста-
новленных Бюджетным кодексом РФ. Его приоритетом является сохранение
финансовой устойчивости и развитие доходных источников бюджета городско-
го округа в целях обеспечения национальных целей развития и повышения эф-
фективности бюджетных расходов, обеспечения прозрачности муниципальных
финансов.

На 2024 год доходы бюджета сформированы в объеме 5 539 228,6 тыс. руб-
лей, расходы - 5 702 473,9 тыс. рублей, с дефицитом бюджета в сумме 163 245,9
тыс. рублей. Основную долю доходов бюджета составляют безвозмездные

О бюджете города
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перечисления из вышестоящих бюджетов - 3 761 410,9 тыс. рублей, на долю на-
логовых и неналоговых доходов приходится 1 777 817,1 тыс. рублей.

- Бюджет города на протяжении многих лет остается социально ориентиро-
ванным, и наибольший удельный вес в структуре расходов бюджета занимают
отрасли социальной сферы: культура и кинематография, социальная политика,
физическая культура и спорт, национальная экономика, жилищно-коммуналь-
ное хозяйство, а это 71,4%, - рассказала Вероника Ситникова. - Самый большой
объем бюджета занимает сфера образования. Прочие расходы бюджета состав-
ляют 28,6%.

После доклада первый заместитель главы города Игорь Алчинов озвучил
вопросы, которые поступили в адрес организаторов публичных слушаний в элек-
тронной форме. Всего в администрацию города от мегионцев поступило 5 вопро-
сов. Жителей интересовало, как будет организовано питание в школах в следую-
щем году, будет ли проводиться капитальный ремонт в детских садах и школах,
как отразится на городском бюджете уменьшение экологических платежей, а также
будут ли устанавливаться новые универсальные площадки в микрорайоне СУ-
920. Также задать вопросы можно было непосредственно в ходе обсуждения про-
екта бюджета.

Результатом публичных слушаний стало одобрение проекта бюджета города
на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов.
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В РАМКАХ проекта "Решаем
вместе" глава города Алексей Пет-
риченко начал проведение откры-
тых встреч с жителями муниципали-
тета. Первая из них состоялась 26
ноября в поселке Высоком. Мероп-
риятие проходило в ДК "Сибирь".

Жители пришли не только ради
того, чтобы задать свои вопросы, но
и поделиться предложениями и выс-
казать свои пожелания относитель-
но дальнейшего развития муници-
палитета и поселка в частности.

Общение главы города с жите-
лями длилось практически два
часа. Были заданы вопросы, каса-
ющиеся самых разных сфер дея-
тельности. Алексей Владимирович
на своих страницах в соцсетях по-
делился комментарием по итогам
прошедшего мероприятия.

“Сегодня встретился с жителями
Высокого. Благодарю всех, кто от-
кликнулся на приглашение принять
участие в мероприятии и совместно
обсудить важные для дальнейшего
развития поселка вопросы.

Считаю, что диалог получился
конструктивным. Жители подели-
лись не только наболевшими про-
блемами. Для большей эффектив-
ности работы была предусмотрена
возможность получения граждана-

ми индивидуальных консультаций у
представителей управления жилищ-
ной политики и юридического управ-
ления администрации города, фон-
да "Защитники Отечества". Оставить
свои пожелания жители могли и в
письменной форме”, - отметил глава
Мегиона Алексей Петриченко.

Формат встречи предполагал и
интерактивную часть. Из числа озву-
ченных предложений и пожеланий
был сформирован опрос. Определить
приоритет в порядке их решения мож-
но было сразу же в зале при помощи
QR-кода. На момент проведения
встречи жителями были определены
топ-3 наиболее актуальных для них
тем: это качество воды, движение му-
ниципального маршрутного автобуса
№ 151, безнадзорные собаки. По мно-
гим из этих вопросов уже приняты ре-
шения для того, чтобы повысить каче-
ство жизни населения.

Все, кому не удалось лично при-
соединиться к обсуждению, могут
посмотреть онлайн-трансляцию
встречи в группах "Официальный
Мегион" https://clck.ru/36nzho и
"Мегион24" https://clck.ru/36nzpW.

В планах проводить встречи на
регулярной основе. Очередная со-
стоится 2 декабря в Мегионе во
Дворце искусств. Начало в 11.00.
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Определить приоритеты
развития

Капремонт школы № 4В ШКОЛЕ № 4 в рамках работы
Муниципального центра управле-
ния прошла рабочая встреча главы
Мегиона Алексея Петриченко с
представителями родительского
сообщества учреждения. В мероп-
риятии приняли участие руководи-
тели и педагоги школ № 4, 1, 9, пред-
ставители департамента образо-
вания, МКУ "Управление капиталь-
ного строительства и ЖКК". Темой
обсуждения стал капитальный ре-
монт школы № 4.

- Четвертая школа располага-
ется сегодня в одном из старых зда-
ний, которому почти 40 лет. Поэто-
му есть реальная необходимость в
его ремонте, причем капитальном.
В прошлом году администрация го-
рода, подготовив большой объем
необходимых документов, вошла в
программу национального проекта
"Образование", и Мегиону выдели-
ли средства на капитальный ре-
монт четвертой школы. Хочу отме-
тить, что поучаствовать в этой про-
грамме пытаются все муниципали-
теты округа, но не у всех это полу-
чается. Участие Мегиона в програм-
ме капремонта школ - это несом-
ненный плюс, - отметил глава муни-
ципалитета Алексей Петриченко.

Напомним, проект капремонта
прошел отбор и включен в регио-
нальный проект "Модернизация
школьной системы образования
Ханты-Мансийского автономного
округа - Югры" с двухлетним циклом
реализации на 2024-2025 годы. В
рамках капремонта предусмотрена
замена всех дверных и оконных
блоков, ворот; внутренней отделки
помещений с заливкой пола, уст-
ройством потолков; замена внут-
ренних электрических сетей, сан-
технических систем и сантехники;
устройство двухскатной кровли,
нового фасада, систем видеонаб-
людения и связи.

На время проведения ремонта
здания школы учеников переведут
в другие учреждения. Именно пере-
вод детей на время капитального
ремонта вызвал вопросы у родите-
лей, которые они озвучили в соци-
альных сетях и на встрече.

По информации департамента
образования Мегиона, образова-
тельный процесс обучающихся ос-
новного корпуса школы № 4 с 8 янва-
ря 2024 года будет организован на
базе школ № 1 и № 9. Согласно сани-
тарно-эпидемиологическим требо-
ваниям к условиям и организации
обучения в общеобразовательных
учреждениях, школьники 1, 5, 9 и 11
классов должны учиться в первую

смену. Поэтому при распределении
ребят по школам и сменам учитыва-
лось в первую очередь это требова-
ние. С нового 2024 года 218 школьни-
ков 7-8 классов из школы № 4 будут
обучаться в школе № 1 во вторую сме-
ну; в школе № 9 в первую смену - 226
ребят 9-11 классов; в начальном кор-
пусе школы № 4 во вторую смену - 250
учеников 3, 6 классов.

Школьники 2-3 классов, которые
сегодня обучаются в школе № 9, с
третьей четверти будут учиться во
вторую смену. Эта ситуация беспоко-
ит их родителей, о чем они пишут в
социальных сетях. Как пояснила ди-
ректор департамента образования
Татьяна Метринская, распределе-
ние детей по сменам проходило при
соблюдении требований и норм, ус-
тановленных СанПиНами. В то же
время для учеников 2-3 классов де-
вятой школы установят такое распи-
сание уроков, чтобы родители могли,
возвращаясь с работы, забрать ре-
бенка домой. Начинаться занятия бу-
дут в 13.00, заканчиваться - не по-
зднее 17.30. Директор департамен-
та призвала всех отнестись к ситуа-
ции с пониманием и не делить детей
на своих и чужих.

Также родителей волновали воп-
росы питания, корректировки распи-
сания, посещения кружков и секций.
Один из родителей задал вопрос,
почему начало ремонта школы не
перенести на июнь 2024 года.

- В государственной программе
прописываются сроки работ, закла-
дывается сумма на капремонт с уче-
том цен на материалы, оплату услуг
и т.д., поэтому нарушение установ-
ленных сроков недопустимо. Что ка-
сается создания условий для учащих-
ся, то все школы города оснащены
необходимым оборудованием и
учебно-методическими комплекса-

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

Внимание - обращениям
граждан

В ПОНЕДЕЛЬНИК, 27 ноября, аппаратное совещание в администра-
ции города глава Мегиона Алексей Петриченко начал с постановки задач
по итогам встречи с жителями, прошедшей в Высоком. Прежде всего, Алек-
сей Владимирович отметил необходимость обеспечения контроля за очи-
сткой снега не только на улицах поселка, но и у входных групп частных до-
мовладений. На встрече звучали жалобы, что при проведении работ спец-
техника несвоевременно убирает снежные завалы возле ворот и калиток.
Также управлению капитального строительства и ЖКК поручено усилить
мероприятия по отлову бродячих животных, особое внимание обратить на
те адреса, о которых сообщали жители.

Обсудили также и сообщения от населения по поводу отопления в квар-
тирах. Поводом послужили комментарии в социальных сетях: мегионцы от-
мечали, что во многих квартирах батареи еле теплые. Как сообщил руково-
дитель крупнейшей в Мегионе управляющей организации "Жилищно-ком-
мунальное управление" Дмитрий Лысогор, чтобы оценить реальную ситуа-
цию по поступившим запросам, был организован поквартирный обход.

- К сожалению, не везде собственниками был предоставлен доступ к си-
стеме отопления. Но в тех квартирах, где были произведены замеры, темпе-
ратурный режим соответствовал нормам. Сообщить о возникших пробле-
мах жители всегда могут в диспетчерскую службу. Все заявки отрабатывают-
ся в частном порядке, - прокомментировал Дмитрий Леонидович.

Обращаем внимание, что в зависимости от температуры наружного
воздуха в сети подается теплоноситель определенной температуры - чем
холоднее на улице, тем выше температура теплоносителя. В случае, если
в квартире или в одной из комнат прохладно, необходимо оставить заявку
в свою управляющую компанию. Сантехники проедут по адресу, проверят
работу системы и при необходимости устранят неполадки. При этом важ-
но, чтобы температура воздуха в квартире соответствовала СанПиНу - не
менее 18 градусов тепла. Если нарушение подтвердится, управляющая
компания должна принять меры по его устранению.

Анализ ситуации по заболеваемости населения во время совещания
представил главный врач Мегионской городской больницы Иван Чечиков.
Отмечалось, что число заболевших коронавирусной инфекцией увеличи-
вается. Вместе с тем основной прирост пациентов наблюдается с диагно-
зом ОРВИ: преимущественно болеют дети 7-11 лет. Коллективных вспы-
шек внутри образовательных учреждений в городе не зарегистрировано.

- Учреждение готово к сезонному подъему заболеваемости. Каждой
поликлинике выделены по две врачебно-сестринской бригады. Основной
акцент делаем на обслуживании пациентов на дому. В наличии есть все
необходимые медикаменты, - подчеркнул Иван Чечиков.

В завершение участники обсудили межведомственное взаимодействие
по решению городских вопросов, а также планы на предстоящий период.
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ми. Хочу успокоить родителей обуча-
ющихся в четвертой школе, мы созда-
дим для ребят максимально комфор-
тные условия и обеспечим для них
полноценный образовательный
процесс, - отметил директор школы
№ 1 Александр Петряев.

На встрече также было озвучено
предложение перевести учащихся
школы № 4 на время капремонта зда-
ния не в другие образовательные уч-
реждения, а, например, в детский сад
или другое свободное помещение.

- Решение, предложенное де-
партаментом образования, опти-
мальное и компромиссное, потому
что максимально учитывает потреб-
ности и детей, и учителей. Первая и
девятая школы территориально бли-
же всех расположены к четвертой.
Кроме того, при организации обра-
зовательного процесса необходимо
соблюсти санитарные нормы и тре-
бования. Что касается перевода де-
тей в другое здание, то для этого не-
обходимо не только полностью пе-
реоборудовать его под потребности
образовательного процесса и детей,
но и получить лицензию, что потре-
бует практически таких же времен-
ных и финансовых затрат, как и капи-
тальный ремонт здания школы, а это
неэффективно и нецелесообразно.
Что касается дополнительного обра-
зования детей, то сегодня в городе
есть возможность корректировать
время занятий кружков и секций с уче-
том расписания детей. Если будут
возникать какие-то вопросы, будем
решать их в индивидуальном поряд-
ке. Уверен, что с точки зрения орга-
низации образовательного процес-
са и дополнительного образова-
тельного процесса все дети получат
необходимые знания, - прокоммен-
тировал глава города Алексей Петри-
ченко.

Новогодняя ель - в Мега.Парке
ГЛАВА Мегиона Алексей Пет-

риченко провел выездное совеща-
ние в Мега.Парке. Напомним, этот
объект входит в Карту развития
Югры, а его благоустройство вы-
полнялось под контролем пред-
ставителей Команды Югры - депу-
татов Думы города Мегиона. Сегод-
ня от депутатского корпуса участие
в выездном совещании принимали
заместитель председателя Думы
города Мегиона Александр Куру-
шин и депутат Александр Ромащев.
Вместе с главой города представи-
тели Команды Югры проверили,
как выполняется уход за террито-
рией парка в зимнее время.

Директор МКУ "Управление
капитального строительства и
ЖКК" Александр Пидлипный рас-
сказал, что Мега.Парк находится
на обслуживании у ООО "Система".
Снег здесь чистят по мере необхо-
димости, но не реже одного раза в
неделю. В начале 2024 года прой-
дет процедура определения ново-
го подрядчика, который будет сле-
дить за порядком и чистотой в Ме-
га.Парке.

Глава Мегиона также дал пору-
чение отремонтировать смотровой
бинокль, опора которого расшата-
лась. Об этом Алексею Петричен-
ко написали жители в социальных

сетях. Бинокль на время снимут, а
после ремонта вернут на место.

В ходе выездного совещания в
Мега.Парке глава города встретил-
ся с предпринимателем Арсением
Рянским. Вместе с другими предста-
вителями мегионского бизнес-сооб-
щества он планирует поставить в
парке пятиметровую ель, чтобы со-
здать праздничное предновогоднее
настроение всем посетителям.

- Будучи в Мега.Парке, не мог не
заглянуть в "Мама, я открываю
кафе". Внутри всё по-домашнему
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уютно. Предприниматель Арсений
Рянский поделился планами по
дальнейшему обустройству кафе,
рассказал, какие еще услуги соби-
рается предложить посетителям.
Арсений Феликсович вместе с други-
ми предпринимателями готовит
предновогодний сюрприз для всех
мегионцев - приобретает пятимет-
ровую ель, чтобы поставить её на
территории Мега.Парка, - расска-
зал в своих социальных сетях по ито-
гам поездки в Мега.Парк Алексей
Петриченко.
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Наши мечты способны
сбываться

Прислушаться к чаяниям югорчан, запланировать необходимый
объект и выполнить работу в срок - таков алгоритм работы Команды
Югры. Практически во всех муниципалитетах региона сегодня на ста-
дии высокой готовности находятся социальные объекты, возводимые
по запросам жителей региона. О некоторых итогах минувшей недели,
демонстрирующих командный подход к работе, - в нашем дайджесте.

В Мегионе в рамках реализации программы переселения горожан из ава-
рийного жилья два дома по улице Кузьмина практически готовы к сдаче. Уже скоро
сюда переедут семьи мегионцев из старого деревянного жилфонда. Ещё два дома
готовятся к вводу по улице Советской. Это ещё 71 готовая квартира для переселе-
ния мегионцев из аварийного жилья! Рядом полным ходом идёт строительство де-
вятиэтажки, где приобретено в муниципальную собственность оставшиеся 34 квар-
тиры для завершения реализации программы по расселению жилья, признанного
аварийным до 1 января 2017 года. Остальные квартиры в этом доме будут приобре-
тать уже для реализации новой программы по переселению (для домов, которые
признали аварийными после 01.01.2017). Этот дом должен быть сдан в черновой
отделке в декабре 2023 года.

Реализация программы по расселению аварийного жилья входит в Карту разви-
тия Югры и находится под постоянным контролем депутатов Думы города, членов
Команды Югры.

В начале декабря в поселке Талинке откроют новый хоккейный корт. Пло-
щадка станет местом объединения жителей поселения: зимой можно будет соби-
раться компанией и играть в хоккей, а летом - в мини-футбол. Уже завершены работы
по устройству основания корта, установке теплых раздевалок и трибуны. Спортивный
объект подключен к сетям холодного водоснабжения.

Построить новое место притяжения было инициативой самих талинцев. Жители
победили в региональном конкурсе 2023 года с проектом обустройства хоккейного
корта. Объект включили в народную программу "Карта развития Югры" и возводили
под чутким контролем Команды Югры.

Новая автомобильная развязка появится в Когалыме в 2024 году.
Объект входит в состав "Карты развития Югры" - народной программы "Единой Рос-
сии".

Развязка "Восточная" в районе проспекта Нефтяников и улицы Ноябрьской -
ключевой узел пересечения автомобильных дорог Северной промзоны, левобереж-
ной части города, проспекта Нефтяников и Повховского шоссе. По данному участку
улично-дорожной сети города проходит основной поток грузового транспорта.

Новая развязка общей площадью почти 15 тысяч квадратных метров обеспечит
безопасность дорожного движения, ликвидирует очаг аварийности, обеспечит про-
пускную способность прилегающих дорог при перспективном увеличении интенсив-
ности движения.

В Урае завершились работы по устройству площадки в доме № 5 первого мик-
рорайона.

Это уникальная спортивная площадка, аналогов которой в городе пока нет. Здесь
для жильцов установлено 9 антивандальных тренажеров, находящихся под навесом
для защиты от осадков, и пана (приспособление для парного футбола). Обустроены
турникеты, умный столб и велопарковка. Площадка имеет резиновое покрытие. К ней
проложены тротуарные пешеходные подходы. Теперь жители микрорайона смогут
проводить свободное время с пользой для здоровья, находясь рядом с домом. Про-
ект реализован в рамках муниципальной программы "Развитие физической культуры
и спорта", за счет средств местного бюджета. Создавать пространство, удобное для
жизни, - работа Команды Югры.

В Югорске продолжается создание комплекса "Ворота в Югру" на территории
музея под открытым небом "Суеват Пауль".

На территории комплекса создаётся инфраструктура, необходимая для привле-
чения новых резидентов, проведения событийных мероприятий. Объект планируется
использовать для организации конных прогулок, сплавов, празднования Вороньего
дня, Дня гусиного пера, Сабантуя, славянского хоровода, Дня национального хлеба
и других. Ожидается, что на территории "Суеват Пауль" будут созданы лесной зоо-
парк, гостиница, придорожное кафе.

Команда Югры и в дальнейшем планирует держать ход реализации проекта на
особом контроле, вплоть до полного его завершения.

В Ханты-Мансийске до конца года сдадут новый корпус технолого-педагоги-
ческого колледжа.

Ввод в эксплуатацию объекта площадью свыше 10 тысяч квадратных метров,
рассчитанного на 440 мест, позволит повысить доступность качественного профес-
сионального образования и даст возможность студентам получать знания централи-
зованно. В современном пространстве студенты колледжа смогут освоить такие спе-
циальности, как "Земельно-имущественные отношения", "Экономика и бухгалтерс-
кий учёт", "Правоохранительная деятельность", "Гостиничное дело", "Туризм", "Му-
зыкальное образование" и другие.

На объекте трудятся сотни отделочников, плиточников, сантехников. Строители
подчеркнули, что приложат все усилия для соблюдения сроков.

Комплекс "Школа - детский сад" в Ушье готов на 90%. Объект возводит-
ся в рамках реализации "Карты развития Югры" - народной программы "Единой Рос-
сии".

Благодаря реализации народной программы условия для учёбы и досуга детей
будут достойными. Помещения школы соответствуют действующим санитарно-гиги-
еническим требованиям и требованиям пожарной безопасности для образователь-
ных учреждений и обеспечат возможность качественного обучения восьмидесяти
учащихся и сорока воспитанников дошкольных групп. В школе спроектированы учеб-
ные классы, спортивный и актовый залы, столовая, книгохранилище и библиотека,
столовая на 50 посадочных мест, групповые помещения для дошкольников. Меди-
цинский блок включает в себя кабинет первичного приема, процедурный и прививоч-
ный кабинеты.

Полностью завершены работы на втором и третьем этажах. Завершаются уклад-
ка полов и отделочные работы на первом этаже, идет монтаж слаботочных систем,
установка светильников.
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Обновили "Атмосферу"
В СПОРТИВНО-ОЗДОРО-

ВИТЕЛЬНОМ центре "Атмосфера"
прошёл день открытых дверей. Гос-
ти мероприятия смогли лично уви-
деть и оценить обновлённый и обо-
рудованный новым спортивным ин-
вентарём фитнес-зал.

В следующем году "Атмосфера"
будет отмечать свой первый юбилей
- пятилетие. За время существова-
ния центра изменилось многое. На-
пример, значительно увеличился
штат сотрудников. В 2019 году всё
начиналось с пяти человек, сегодня
их уже двадцать.

Обновление центра в первую
очередь связано с тем, что желаю-
щих становится только больше, а
старое оборудование со временем
изнашивается. Поэтому, чтобы жи-
телям города, которые приходят с
целью оздоровиться, было комфор-
тно заниматься на новом современ-
ном оборудовании, было принято
решение увеличить количество ин-
вентаря. Появились новые степы и
гантели, мешки для бокса и трена-
жёры, турник, балансиры и многое
другое, а также установлены конди-
ционеры в фитнес-зале и массаж-
ных кабинетах.

Для полноценного начала тре-
нировок оборудование нужно было
установить, в чём помог индивиду-
альный предприниматель Михаил
Братко. Он организовал ремонт по-
мещения всего за неделю.

- Хочется сказать огромное спа-
сибо сплочённой и дружной коман-
де. Эти люди всегда готовы поддер-
живать все мои идеи. Первый ремонт
делали в 2019-м и некоторых осо-
бенностей мы не предвидели. По-
этому сейчас учли всё и смогли реа-

лизовать. Ведь наша цель - это вос-
становление, оздоровление и реа-
билитация, - сказала директор авто-
номной некоммерческой организа-
ции Елена Дивеева.

В центре "Атмосфера" достаточ-
но обширный список оздоровитель-
ных услуг не только для взрослых, но
и для детей и людей пожилого воз-
раста. Также его посещают дети с ог-
раниченными возможностями здо-
ровья. Для каждого человека сотруд-
ники готовы предложить индивиду-
альные планы занятий, помочь с вы-
бором. Приведем пример некоторых
из направлений: лечебная и адап-
тивная физкультура, йога, шейпинг,
миофасциальный релиз, где приме-
няют методики воздействия на мыш-
цы и соединительные ткани. С пол-
ным спектром услуг можно ознако-
миться в группе центра в социальной
сети "ВКонтакте".

С заботой о семьяхВ ДЕНЬ матери глава города
Алексей Петриченко провел встре-
чу с мамами павших мегионцев-во-
еннослужащих. На мероприятии
также присутствовали представите-
ли регионального отделения Фонда
поддержки участников специальной
военной операции "Защитники Оте-
чества" и юнармейцы из школы № 3.

Алексей Владимирович начал
встречу со слов благодарности ма-
мам, которые достойно воспитали
своих сыновей - защитников Родины.
Общение прошло в неформальной
обстановке. Глава города и гости об-
судили предстоящие городские со-
бытия, возможности взаимодействия
с матерями героев при организации
мероприятий патриотической на-
правленности, отдельно останови-
лись на личных вопросах от каждой
семьи. Особенные эмоции подарили
гостям маленькие артисты, которые
выступили с вокальными номерами и
сценками.

Женщинам также напомнили о
возможностях карты "Забота", по
которой можно получить дополни-
тельные скидки при покупке това-
ров, услуг, билетов на спортивные и
культурные городские мероприятия.
Дисконтные карты были переданы

ÏÐÀÇÄÍÈÊ

семьям участников СВО из Мегиона
в этом году. Проект "Zабота" запу-
щен правительством Югры и регио-
нальным отделением партии "Еди-
ная Россия".

Конец ноября - время подготов-
ки к Новому году. Во время общения
у собравшихся появилась идея орга-
низовать совместную поездку в эт-
нопарк "Югра", в резиденцию Йах-
ли-Ики - хантыйского Деда Мороза.

25 ноября здесь был презентован
новогодний тур от мегионского
Экоцентра. Также у мам военнос-
лужащих есть возможность посе-
тить праздничное представление
"Кай и Герда" в Театре музыки - по-
становку, которая не оставит рав-
нодушным ни детей, ни взрослых.

В конце мероприятия всем ма-
мам вручили букеты и подарки от
главы города.

В честь открытия обновленно-
го и оборудованного новым
спортивным инвентарём фитнес-
зала был организован розыгрыш
подарков от спонсоров и спортив-
но-оздоровительного центра. Ито-
ги подвели 25 ноября, а на дне от-
крытых дверей в торжественной
обстановке победители получили
свои сертификаты на различные
услуги.

После основной части была
проведена экскурсия по центру.
Все желающие смогли посмотреть
кабинеты, где проводятся процеду-
ры. Сотрудники рассказывали о
тонкостях каждой из услуг, многие
из которых можно комбинировать
и устроить себе настоящий день
отдыха, и отвечали на все интере-
сующие гостей вопросы.

Мария СТАРОДУБ

Пообщаемся, мамы!
В ПРЕДДВЕРИИ самого тёп-

лого праздника, Дня матери, пред-
ставители общественных организа-
ций "Матрёшка" и "Точка опоры" со-
брались вместе с мамами, жёнами и
сёстрами участников специальной
военной операции, чтобы пооб-
щаться, поздравить и поддержать
друг друга. Уже ставшая доброй тра-
дицией встреча прошла в кафе
"Плов тайм".

- Живое общение очень ценно,
особенно сегодня, когда люди пред-
почитают обмениваться сообщени-
ями в мессенджерах. Иногда нужно
просто собраться вместе и погово-
рить. Поэтому каждый год мы стара-
емся встречаться и поддерживать

связь, - сказала председатель обще-
ственной организации "Матрёшка"
Лариса Быкова.

Женщины непринуждённо и
приятно провели время за беседа-
ми, а также получили небольшие
подарки от юного Саши.

Ирина Бородуля, приемная
мама Александра, рассказала нам
об увлечении своего сына оригами.

- Раньше Саша был тем ещё ху-
лиганом, но сейчас он меняется в
лучшую сторону, чему я очень рада.
Когда он узнал, что будет проходить
такая встреча, то решил сам сделать
подарок для каждой. Сейчас Саша
ходит в патриотический клуб и увле-
кается созданием оригами. Он ста-

рался от всей души и делал сердеч-
ки из бумаги несколько дней, что-
бы мамы порадовались. Чтобы у
каждой была частичка сердца
Саши, - поделилась директор не-
коммерческой организации "Точка
опоры" Ирина Бородуля.

Участницы встречи выразили
отдельную благодарность Тимуру
Магарамову, который уже не пер-
вый раз оказывает поддержку в
организации празднования Дня
матери. Гостей ждали вкусные уго-
щения, а главным блюдом стал
плов.

МарияМарияМарияМарияМария
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О ТОМ, как живётся людям с ОВЗ, ка-
кую работу выполняет Общество инвали-
дов (МГМО "ВОИ"), нам рассказали Еле-
на Владимировна Ключенкова, его пред-
седатель, и Елена Яковлевна Баженова,
работающая бухгалтером в обществе с
2000 года.

Елена Ключенкова:
- Цели и задачи общества записаны в

Уставе. Это защита прав и интересов ин-
валидов, обеспечение им равных с дру-
гими гражданами возможностей участия
во всех сферах жизни, социальная адап-
тация и реабилитация инвалидов, интег-
рация в общество. Но главное для нас -
это общение. Большинство инвалидов
проводит время в четырёх стенах, ни с
кем не общаясь. А мы проводим много
интересных мероприятий. Например,
каждую пятницу собираемся просто по-
играть в шахматы, нарды и другие игры,
устраиваем чаепитие. Такие пятничные
посиделки, где все общаются в непри-
нуждённой обстановке, очень нравятся
всем нам.

Елена Баженова:
- Когда человек становится инвалидом,

он чаще всего теряет профессию, неуве-
рен в себе. Мы оказываем помощь каж-
дому члену организации, помогаем сно-
ва поверить в себя. Нет безвыходных по-
ложений, нет патовых ситуаций. Если бо-
лезнь нельзя победить, к ней нужно при-
способиться. Да, приспособиться к жиз-
ни в том состоянии, в каком ты есть, и
демонстрировать ещё что-то сверх сво-
их возможностей. Инвалид - это человек,
который уже смотрел туда, за грань жиз-
ни и смерти, и он знает, как дорога жизнь.
В нашем обществе находятся сильные
духом люди. Мы вместе с центром заня-
тости помогаем ему переучиться, найти
место работы. За 10 лет с помощью цен-
тра занятости по государственной про-
грамме только от нашей организации 26
человек адаптировано к труду в другие
рабочие коллективы. И на базе общества
создано 11 рабочих мест, финансирова-
ние которых производится за счёт квоты.
Это реальная помощь. Рабочие места
есть благодаря заботе правительства,
согласно федеральному закону о квоти-
ровании рабочих мест.

- Расскажите о мероприятиях, ко-
торые вы проводите. Есть ли какие-
то объединения по интересам?

Елена Ключенкова:
- У нас работают разные клубы. Женс-

кий клуб "Хозяюшка", где женщины де-
лятся своими секретами. Клуб "Рыбо-
лов", члены которого вместе выезжают
на рыбалку. А в этом году 16 сентября мы
вывели на рыбалку детишек - сюда, на
Мегу, рядом с нашим офисом. Как дети
радовались улову! Каждый хотя бы по
одной рыбешке да поймал. А потом было
чаепитие. Есть клуб "Чайник ПК": в нем
главное не чай, а овладение навыками ра-
боты на ПК, освоение фото- и видеотех-
ники. Мы приглашаем специалистов, ко-
торые могут научить. В октябре к нам при-
ходил Зырянов Егор, ученик 11-го класса
пятой школы, и провёл для наших людей
мастер-класс по смартфонам "Сам себе
режиссёр". 70-летнему человеку объяс-
нил, как пользоваться телефоном. Дру-
гих научил создавать ролики из фотогра-

Борцы, сильные духом

3 декабря - Международный день инвалидов, утверждённый Генеральной
Ассамблеей ООН в октябре 1992 года. Эта дата важна, чтобы напомнить о
трудностях, с которыми сталкиваются люди с ограниченными возможностя-
ми здоровья, и привлечь внимание общества к решению их проблем.

В Мегионе общество инвалидов было создано по инициативе Олины Бай-
рамовны Давлятовой. Инициативная группа работала в 1989-1990 годы, про-

водила собрания и совещания. И 29 декабря 1991 года в Министерстве юсти-
ции был зарегистрирован Устав Мегионской организации "Всероссийское
общество инвалидов". На первой отчётно-выборной конференции в 1992 году
председателем правления была избрана Куликовская Тамара Павловна, а с
мая 2021 года председателем является Ключенкова Елена Владимировна. В
начале работы общества членами мегионского отделения ВОИ были 28 чело-

век, в настоящее время - 368, из них 71 ребенок. Это не более чем пятая часть
всех мегионцев с ограниченными возможностями здоровья.

фий. В течение часа мы научились делать
ролики в своем телефоне.

В помощь семьям, имеющим детей-
инвалидов, создан клуб "Солнечный круг",
который помогает решать правовые воп-
росы, проводит культурно-досуговые ме-
роприятия для детей с инвалидностью.
Наших детей во время каникул мы обяза-
тельно выводим в кино. Клуб "Креатив"
объединяет инвалидов от 18 до 35 лет.
Основной задачей этого клуба является
решение проблем молодежи: досуг, зна-
комства и общение, образование, трудо-
устройство и т.п.

К нам часто приходят педагоги из ху-
дожественной школы и Школы искусств и
проводят мастер-классы по рисованию
или изготовлению предметов художе-
ственных промыслов. Вот 30 ноября у нас
провели мастер-классы Трунова Наталья
Васильевна и Хажилова Наталья Викто-
ровна. Члены нашего общества уже мно-
гому научились, и мы часто устраиваем
выставки их рисунков, картин, изделий у
себя в офисе, принимаем участие в выс-
тавках в Детской художественной школе,
во Дворце искусств, в Школе искусств.

По соглашению с Экоцентром мы выво-
зим своих людей на экскурсии на "Югру",

в Ольгино. Некоторые из инвалидов и за
пределы города никуда не выезжали, а по-
тому все в восторге от экскурсий.

Также к нам приезжали друзья из Сур-
гутского общества инвалидов. Они орга-
низовали дайвинг клуб и обучали наших
людей нырять с аквалангом в бассейне
"Дельфин". В прошлом году они провели
у нас мастер-класс, да и в этом году тоже.

- На проведение разных мероприя-
тий требуются средства. Откуда вы их
берете?

Елена Баженова:
- Мы - общественная организация, су-

ществующая на добровольные пожертво-
вания от неравнодушных людей. Когда мы
на пепелище старого, Всесоюзного обще-
ства инвалидов создавали своё, было
очень трудно. Но всё-таки добрых, нерав-
нодушных и отзывчивых людей больше.
Мероприятия и вся другая деятельность
- всё проводим за счет спонсоров, членс-
ких взносов, благодаря поддержке доб-
рых людей. Администрация города и
предприниматели не отказывают нам в
помощи. Спасибо им всем.

- Получали ли вы гранты?
- В 2017 году мы написали программу

"Поможем друг другу", которая выиграла

Президентский грант, на него закуплено
оборудование и инвентарь для "Социаль-
ной лавки". Мы принимаем у населения
вещи, бывшие в употреблении, приводим
их в порядок и раздаем нуждающимся. Для
членов нашей организации делаем мел-
кий ремонт одежды. В прошлом году, ког-
да был большой пожар в Якутии, мы от-
правили погорельцам более 200 кг одеж-
ды. А в январе, сразу после Нового года,
совместно с Сургутской организацией от-
правили более 400 кг вещей для бежен-
цев из ЛНР и ДНР: обувь, одежду, пред-
меты первой необходимости. Мы также
собирали гуманитарную помощь для Дон-
басса: варежки, носки…

- Значит, вы и сами оказываете по-
мощь другим людям. Наверное, неда-
ром говорят, что люди с ОВЗ часто
бывают более добрыми, отзывчивыми,
искренне сочувствуют чужой беде.

Елена Ключенкова:
- А что такое доброта? Умение понять

чужую боль. Я сама инвалид. Когда я за-
болела, была еще молодой, у меня был
грудной ребенок. Мне поставили инвалид-
ность. Первое ощущение - как будто клей-
мо на лоб поставили. Тяжело осознавать,
привыкать к этому... Мы все это на своей
шкуре прочувствовали. Потому мы более
чуткие, открытые, мы все прошли через
эту боль: физическую и моральную. Пре-
одолевая трудности, мы живем, карабка-
емся, стараемся помочь обществу… Ин-
валиды хотят быть полезными. Вот, напри-
мер, Елена Динисламова, она инвалид, у
неё руки, ноги скованы, пальчики плохо
слушаются, но всё же, превозмогая себя,
она занимается бисероплетением, созда-
ет красивые изделия, участвует в твор-
ческих выставках. В этом году к нам при-
ходили ученики из пятой школы, и она по-
казала девочкам свои поделки, те заинте-
ресовались. И сейчас ученицы из пятой
школы ходят к ней на занятия: она стала
обучать их своему искусству. Мне кажет-
ся, инвалиды - самые добрые, потому что
мы знаем, каково это - быть больным.

Елена Баженова:
- Часто говорят, что надо быть толеран-

тными, а мне не нравится слово "толеран-
тность", ведь нам больше подходит "доб-
рота". Это по-нашему, понятней, красивей.
Есть люди, что смотрят на меня свысока,
когда понимают, что я инвалид. Но и я ведь
не думала, что в 38 лет получу инвалид-
ность. И с другим человеком может слу-
читься несчастье. Нужно отбросить всё
нехорошее и помнить, что жизнь скоро-
течна. Мы, инвалиды, уже приспособи-
лись, научились жить с болью и стараем-
ся помогать другим.

- Что бы вы пожелали своим колле-
гам, членам общества, другим людям
с ограниченными возможностями здо-
ровья в День инвалида?

Елена Ключенкова:
- Инвалиды - это борцы, сильные ду-

хом люди. Мы все боремся с судьбой, с
болью. Наперекор судьбе занимаемся
спортом, творчеством, помогаем друг дру-
гу. Мы желаем всем здоровья, мужества,
терпения и доброты.

ÊÎ ÄÍÞ ÈÍÂÀËÈÄÀ

ÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅ

ИНВАЛИДЫ по общему заболеванию,
дети-инвалиды, ветераны, а также граж-
дане, получившие производственную
травму и профзаболевание, имеют пра-
во на приобретение технических средств
реабилитации (ТСР).

До недавнего времени получить ТСР
по индивидуальной программе реабили-
тации и абилитации (ИПРА) можно было
только двумя способами: их либо предо-
ставляли, либо компенсировали покупку.
Сегодня эти привычные механизмы про-
должают действовать, но появился и но-
вый: теперь приобрести средства реа-
билитации можно еще и с помощью элек-
тронного сертификата.

Об электронном сертификате
отдела социальных программ № 3 управ-
ления реализации социальных программ
отделения Фонда пенсионного и социаль-
ного страхования Российской Федерации
по ХМАО-Югре.

- На сегодняшний день в Мегионе от-
крылся магазин "Доктор Орто", который
работает в системе электронного серти-
фиката. В магазине есть практически
полная номенклатура средств реабили-
тации.

Использование сертификатов - очень
эффективная система. Чтобы его офор-
мить, нужно заполнить заявление на обес-
печение технических средств реабилита-
ции единого образца. Подать заявление
можно через портал Госуслуг при наличии
личной учётной записи. Основное место
подачи, как правило, - это многофункцио-
нальный центр (МФЦ). Либо клиентская
служба Социального фонда России.

ÔÑÑ

Сам сертификат представляет собой
электронную запись в каталоге Социаль-
ного фонда, привязанную к карте "Мир"
любого российского банка. Сертификат
содержит сведения о доступных ТСР, их
характеристиках, предельной сумме, ко-
торую он покроет. Сертификат оформля-
ется сроком на 12 месяцев.

На каждый вид ТСР выдается отдель-
ный сертификат. В одном заявлении мож-
но указать несколько видов ТСР. В этом
случае на карту "Мир" запишут несколько
электронных сертификатов.

По электронному сертификату можно
приобрести технические средства реаби-
литации в любом специализированном

магазине страны, в том числе через тор-
говую платформу "Озон". Для этого на
сайте маркетплейса www.ozon.ru необхо-
димо выбрать категорию "Товары по элек-
тронному сертификату ТСР", код изделия
в соответствии с указанной в индивиду-
альной программе реабилитации и аби-
литации. Чтобы оплатить покупку - выб-
рать "КАРТА МИР и социальный серти-
фикат", ввести вручную данные карты
“Мир”. Деньги будут списаны с сертифи-
ката, а разница (если она есть) - с самой
карты.

Подробнее об оформлении электрон-
ного сертификата на приобретение ТСР
рассказал Владимир Ульянов, начальник

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена

ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА
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Задел на будущее
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“Истоки” об итогах экспедиций

Нефтяники знакомят школьников с производством

"Славнефть
Мегионнефтегаз" организовал  для  старшеклассников
экскурсию на производственные объекты. Ее участниками стали призеры
общегородской интеллектуальной игры "Пласты знаний", которую ранее
провели волонтеры предприятия.

ТЕМАТИЧЕСКИЙ квиз, собравший 45
школьников, позволил им узнать о востре�
бованных в отрасли специальностях и ка�
рьерных перспективах, а также об истории
"Мегионнефтегаза" � одного из старейших
нефтедобывающих предприятий Югры.
Нефтяники помогали ребятам готовиться
к викторине, а тем, кто показал лучший ре�
зультат, предоставили возможность под�
крепить теорию практикой и побывать на
месторождении.

Экскурсия началась с инструктажа.
Экипировавшись в спецодежду и получив

средства индивидуальной защиты, школь�
ники внимательно выслушали правила тех�
ники безопасности и лишь после этого от�
правились на первый объект � кустовую
площадку. Там им рассказали, как работа�
ет скважина и как нефть поднимают на по�
верхность, показали, как отбирают пробы
сырья для исследований.

Затем группа переместилась в цех под�
готовки и перекачки нефти, который про�
извел на школьников впечатление своей
масштабностью. Специалисты "Мегион�
нефтегаза" увлеченно рассказывали о сво�

ей работе, пробуждая и у молодого поко�
ления неподдельный интерес к отрасли. На
все вопросы ребята получили ответы, что
называется, из первых уст: узнали, как кон�
тролируют качество нефти, каков допусти�
мый процент обводненности, каким обра�
зом из нефтегазоводяной эмульсии полу�
чается готовый продукт.

"В цехе было очень интересно, � поде�
лилась впечатлениями ученица 6�й школы
Мегиона Анастасия Караваева. � Мне как
человеку, который хочет подавать докумен�
ты в университет на нефтяные специаль�
ности, такой опыт обязательно пригодит�
ся. Думаю, у меня получится поступить и
потом работать в этой сфере".

Следующей точкой маршрута стал сер�
висный центр, где ремонтируют оборудо�
вание. Здесь школьники смогли не только
получить новые знания и пообщаться с
представителями рабочих и инженерных
профессий, но и попробовать себя в роли
сварщика. Причем допуск для этого вида
работ им не понадобился, да и сварка была
без привычных искр � варили виртуально,
на тренажере дополненной реальности.

"Мне больше всего запомнилось исполь�
зование 3D�сварки, очень понравилось,
интересный и полезный опыт, � рассказал
Станислав Валиахметов из 2�й школы. � А
еще здесь хорошие специалисты, отзывчи�
вые люди. Да и вообще, мне кажется, не�
фтяная отрасль � перспективное направле�
ние, ведь нефти у нас еще достаточно".

Завершилось погружение в мир профес�
сий обедом в производственной столовой,
где ребята продолжили делиться впечатле�
ниями от экскурсии и планами на будущее.

"Думаю, быть нефтяником очень инте�
ресно. И нефтяные профессии в нашем
регионе очень популярны и востребова�
ны. Если раньше я не рассматривала плот�
но возможность после школы поступать на
это направление, то сейчас начинаю все

больше погружаться и интересоваться.
Мне кажется, работать здесь очень кру�
то, престижно и уважаемо. И еще я те�
перь буду с гордостью говорить о том,
что своими глазами видела месторож�
дение", � рассказала ученица 3�й школы
Виктория Ермакова.

Готовить будущие кадры в "Мегион�
нефтегазе" начинают прямо со школьной
скамьи. Профориентация, популяризация
нефтяных специальностей среди детей и
молодежи � лишь первый этап. Тем, кто
выбирает эту сферу для профессиональ�
ной самореализации, компания помогает
сделать следующий шаг и ежегодно про�
водит конкурс аттестатов. Выпускники
югорских школ получают возможность
пройти целевое обучение в профильных
вузах и ссузах, а затем трудоустроиться
на предприятие. Студентам же (и не толь�
ко целевикам) "Мегионнефтегаз" предо�
ставляет места для производственной
практики.

"Сегодня, глядя на наших гостей, я
вижу, что у них есть интерес, есть жела�
ние получать новые знания. Ребята актив�
но участвовали, задавали вопросы. Пус�
кай не сегодня и даже еще не завтра, но
кто�то из них наверняка свяжет свою даль�
нейшую жизнь и карьеру с нашей компа�
нией, и мы будем очень рады видеть их в
нашем коллективе", � подвел итог экскур�
сии начальник центра управления произ�
водством "Славнефть�Мегионнефтегаза"
Ренат Галимзянов.

24 НОЯБРЯ в Мегионе состоялось тор�
жественное закрытие патриотической ак�
ции "Вахта памяти � 2023". Событие про�
ходило в Комнате боевой славы Центра
гражданского и патриотического воспита�
ния имени Е.И. Горбатова.

Участники поискового отряда "Истоки",
которому в этом году исполнилось семнад�
цать лет, рассказали об итогах трёх экспеди�
ций. В зале присутствовало большое коли�
чество гостей, которые пришли поддержать
и поблагодарить детей и организаторов за
труд. Среди них были родители поискови�
ков, ветераны войны и труженики тыла, род�
ственники солдат, погибших в ходе специ�
альной военной операции, и другие. С при�
ветственным словом к собравшимся обра�
тился первый заместитель главы города
Игорь Геннадьевич Алчинов.

"Истоковцы" из года в год совершают
важную миссию: они выезжают на поля
сражений, находят забытые деревни и ху�
тора, извлекают останки, чтобы восстано�
вить имена и предать земле героев Вели�
кой Отечественной войны. Не замечая пре�
град на своём пути, они упорно трудятся в
полях, чтобы сохранить память о подвиге
солдат, погибших, защищая нашу Родину.

Ребята работают не за награды, но тем
не менее каждый участник экспедиции по�

лучил заслуженную грамоту или благодар�
ность, а также бесценный опыт.

� В поисковый отряд "Истоки" я всту�
пил в марте этого года, меня пригласил
друг. Изначально я не был уверен, что хочу
этим заниматься. Но после первой же экс�
педиции стало понятно � это то, что мне
нужно. Меня очень притягивают экстре�
мальные условия, в которых мы там жи�
вём. Мы спали в палаточном лагере, где
нет интернета и нормальной связи. Такие
условия учат мыслить иначе, меняется ха�
рактер и привычки, � рассказал поисковик
отряда "Истоки" Илья Митрофанов.

В этом году первые поиски проходили
на территории Городищенского района Вол�
гоградской области. В Волгограде поиско�
вый отряд "Истоки" и "Обелиск" из города
Лангепаса объединились и жили в палаточ�
ном лагере, который был разбит за военно�
мемориальным комплексом, созданным на
месте бывшего хутора Большая Россошка,
уничтоженного в ходе войны.

Рабочий день для них начинался в во�
семь утра, а заканчивался в шесть вечера.
Обедали там же, в поле. За четыре дня не�
далеко от хутора Бородино были извлече�
ны останки тринадцати красноармейцев,
а также многочисленные элементы снаря�
жения и личные вещи погибших. Также по�

иски велись в местности западнее посёлка
Западновка, в районе кургана Большой. Там
удалось поднять останки ещё тринадцати
бойцов. Иногда удаётся найти предметы,
позволяющие установить личность павших,
но в этот раз таких обнаружено не было.

Стоит отметить, что поисковики хорошо
знают своё дело и всегда следуют инструк�
циям своих руководителей. Все останки за�
чищались археологическим способом и фо�
тографировались, после чего их выкладыва�
ли на баннерное полотно. Опытные участники
экспедиции заполняли протоколы.

Помимо своей основной деятельности,
поисковый отряд "Истоки" по возможнос�
ти посещает места памяти. Например, пе�
ред второй экспедицией ребята смогли
посетить Музейно�храмовый комплекс Во�
оруженных сил России в парке "Патриот".
После этого они отправились на поиски на
места сражений в город Псковской облас�
ти Остров. Там были обнаружены останки
трёх советских солдат.

Во время второй экспедиции родите�
ли одного из поисковиков посетили лагерь.
Уже на встрече Евгения Зиганшина сказа�
ла, что ей стало интересно, в каких услови�
ях живёт её дочь.

� Когда я приехала и увидела лагерь, меня
настолько удивило то, что наши дети, привык�
шие к благам цивилизации, могут спокойно

обходиться без интернета и гаджетов. Зато
они умеют ставить палатки, разжигать
костёр и готовить себе еду в полевых ус�
ловиях. Также хочется отметить отличней�
шую дисциплину. Сказали отбой – зна�
чит, отбой. Каждое утро всё было четко и
слаженно, на построении ребята внима�
тельно слушали инструктаж о мерах бе�
зопасности, – поделилась впечатления�
ми мама поисковика.

Последняя в этом году экспедиция
прошла в Волгоградской области на
территории Городищенского района с 20
сентября по 10 октября. В результате
поисковых работ на месте бывшего хутора
Бабуркин были обнаружены останки
восемнадцати бойцов Красной Армии. В
честь павших героев были зажжены свечи
памяти. В Волгограде поисковый отряд
«Истоки» пригласили провести «Урок
мужества» для учеников четвертого класса.
Ребята с удовольствием приняли приглашение
и рассказали о результатах и целях своей
работы, ответили на вопросы детей.

В конце встречи поисковики исполнили
свою отрядную песню и провели
экскурсию для всех желающих, показали
фотографии с экспедиций и привезённые
предметы с полей сражений. Так прошло
торжественное закрытие очередной, но
далеко не последней патриотической
акции «Вахта памяти».

МарияМарияМарияМарияМария

СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ
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Небо важно
для победы

ÐÀÇÃÎÂÎÐ ÍÀ ÏÅÐÅÄÎÂÎÉ

Позывной “Казак”:

мой дед
дошел до Берлина Кто господствует в воздухе, тот побеждает в войне.

Это даже не правило, у которого, как известно,
бывают исключения. Это аксиома.

Виктория ШКЛЯР

Г О С 

ПОДСТВО в
небе � это не
только бое�
вые самоле�
ты и верто�
леты, не
только гроз�
ные резервы
военно�кос�
м и ч е с к и х
сил, это и
обычные, но
такие неза�
м е н и м ы е
беспилотные
летательные
с р е д с т в а .
При поддер�
жке прави�
тельства Югры в зону СВО для на�
ших бойцов постоянно доставля�
ют партии современных дронов �
для разведки и боевых задач.

Все оборудование приходит
исключительно по заявкам самих
бойцов. Например, в батальон
"Неман", который выполняет бое�
вые задачи на Авдеевском на�
правлении в ЛНР, беспилотники
пришли конкретных моделей и со
всеми нюансами и параметрами,
апробированными в бою. Ведь
только сами парни на передовой
знают, как должен работать бес�
пилотник. Коптеры приходят с
двумя дополнительными аккуму�
ляторами и системой сброса.

Доставкой посылок с военным
грузом занимаются сотрудники
учреждения "Центроспас�Юго�
рия" в сопровождении военных.

� Мы связываемся с подраз�
делениями, в наши задачи входит
передача этих средств. Надеем�
ся, беспилотники принесут пользу,
сохранят жизни наших ребят и по�
могут победить, � говорит Баязит
Тагиров, заместитель начальника
поисково�спасательного отряда
"Центроспас�Югория".

Бойцы�мобилизованные не
скрывают, что округ их никогда не
забывает. А такие технические сред�
ства помогут приблизить победу.

� Была заявка, мы просили дро�
ны, которые очень нужны. Благода�
рим Наталью Владимировну за
оказанную помощь фронту, за то,
что она своих земляков не забыва�
ет. Парни все знают, что наш губер�
натор � лучший, � говорит боец с
позывным "Облачко", мобилизо�
ванный из Нижневартовска.

Югра доставляет спецсредства
по всей линии фронта. Причем тех�
ника самая передовая. Бойцы "Не�
мана" при нас оценили качество
привезенных беспилотников.

� Это "Мавик�3", очень дорогая
модель, очень продуктивная в на�
шей непростой работе. Большое
спасибо Ханты�Мансийскому авто�
номному округу за предоставленную

Сургутянин с позывным "Казак" � старший разведчик
55�го полка, выполняет боевые задачи на Запорожском направлении.

Виктория ШКЛЯР

Артур помнит свой первый выход на передовую.
Говорит, трудно было

технику, которая поможет победить,
� говорит мобилизованный из Ня�
гани с позывным "Винни".

Солдаты из батальона "Не�
ман", где немало югорчан, рас�
сказывают, что уже привыкли за
год службы к военной жизни, хотя,
конечно, и скучают по дому.

Артур с позывным "Кратос" �
из города Советского. Говорит, что
мобилизация не была для него
сюрпризом � ждал ее еще раньше,
чем осенью 2022 года, был готов.

� Когда все началось, я под�
держивал и цели, и задачи спе�
цоперации. Мобилизация не ста�
ла новостью, ну а теперь настра�
иваем себя, что надо идти до кон�
ца, до победы. Советую тем, кто
только подписал контракт, внима�
тельно слушать наставников, ин�
структоров, не относиться на тяп�
ляп. Жизнь у всех одна, и ее нуж�
но ценить, � говорит Артур.

По его словам, главное � на�
браться храбрости. Смотреть на
инструкторов, впитывать все, о
чем они говорят. Страх на пере�
довой, конечно, присутствует, но
его нужно учиться подавлять.

Он помнит свой первый выход
на передовую. Говорит, трудно
было.

� Сказали нам, что будет вто�
рая�третья линии, а мы вышли к
первой: это 200�300 метров от
противника. Страшно было, ко�
нечно, � начался обстрел. И танк
работал, и минометы разных ка�
либров, и беспилотники, чтобы
запугать тех, кто вышел на рота�
цию, � рассказывает Артур.

Бойцы действовали по инструк�
ции: услышали звук мины � падали,
стрельба заканчивается � бежали.

� Так и добежали до окопа. В
окопе было проще, ребята, которые
находились там, все рассказали:
старших слушаться, приказы ис�
полнять и, главное, не спать при
ночном дежурстве. Ночь � это са�
мое страшное, что есть на войне.

Артур был ранен, как и Максим
из Нижневартовска. Он приехал на

п е р е д о в у ю
после ранения
уже во второй
раз.

� Да все
нормально у
нас. Не в сана�
тории же, по�
этому все хо�
рошо. Много
здесь наших,
югорчан. У нас
тут братство,
все на связи и
в ы п о л н я ю т
свои задачи
достойно.

Планы у “Казака” на “после победы” грандиозные

В МИРНОЙ
жизни он рабо�
тал поваром в
суши�баре, а се�
годня на пере�
довой выполня�
ет задачи по об�
наружению про�
тивника, пере�
даче координат,
у н и ч т о ж е н и ю
солдат ВСУ.

"Казак" же�
нился перед са�
мой мобилиза�
цией. Молодая
супруга, конеч�
но, очень пере�
живала.

� Потом сми�
рилась. Потому
что долг у нас та�
кой � защищать
Родину, своих
близких, детей,
стариков, � гово�
рит сургутянин.

Совсем не�
давно у "Казака"
ушли на передо�
вую отец и брат
� подписали кон�
тракт с Минобо�
роны.

� Может, и я
им пример такой
подал, а скорее
всего, сами зна�
ют, что надо идти. Кроме нас, кому еще пойти? �
рассуждает боец.

А вероятнее всего, это генетика. Хорошие
традиции прежних поколений семьи: у "Казака"
и дед, и прадед воевали. Прадед бил фашистов
на Курской дуге, дошел до Берлина.

� А сейчас наша очередь.
Первое время, говорит сургутянин, было не

столько страшно, сколько непонятно: не понимаешь,
где свои стоят, где чужие. Сейчас адаптировались,
очень помогает гуманитарная помощь из Югры.

Планы у "Казака" на "после победы" грандиозные:
родить ребенка и устроиться на работу, связанную со
служением Родине. Возможно, подпишет воинский
контракт. А пока благодарит всех, с чьей помощью
наши бойцы уверенно продвигаются на запад.

Укрепление поддержки
Участники специальной военной операции из Югры по прибытии в отпуск
будут получать 25 тысяч рублей. Введение новой фиксированной выплаты
одобрили в ходе очередного заседания правительства региона.

Алексей Нейман

ÑÂÎ. ÂÑ¨ Î ÂÛÏËÀÒÀÕ È ËÜÃÎÒÀÕ Â ÞÃÐÅ


 ПО ИТОГАМ встречи в Лангепасе с участни�
ками специальной военной операции, прибывши�
ми домой в краткосрочный отпуск, их семьями, учи�
тывая другие обращения югорчан, принято реше�
ние о выплате в размере 25 тысяч рублей гражда�
нам, принимающим участие в СВО, при�
бывшим в отпуск в автономный округ.
Важно, что выплата будет произво�
диться без предъявления проезд�
ных документов, на основании ин�
формации, полученной от окруж�
ного военкомата, � отметила гу�
бернатор Югры Наталья Кома�
рова.

Также региональное законо�
дательство синхронизируется с
федеральным при предостав�
лении выплат из бюджета авто�
номного округа в случае ране�
ния. Устанавливается единый
размер региональной денежной
выплаты при получении ранения без
подтверждения степени тяжести � 500
тысяч рублей.

Еще одно изменение касается меры поддерж�
ки в связи с гибелью участника специальной воен�
ной операции. При отсутствии родителей, супруги

(супруга), детей теперь выплату смогут получить бра�
тья и сестры погибшего.

� Предлагаемые изменения упрощают возможность
получения мер социальной поддержки. Решения одоб�
рены общественным советом при департаменте соци�

ального развития Югры, � отметила дирек�
тор департамента Тереза Пономарева.

Напомним, в Югре утвержден еди�
ный перечень прав, льгот, социальных

гарантий и компенсаций гражданам,
принимающим участие в специаль�

ной военной операции, и членам
их семей. Он включает 26 видов
государственной поддержки фи�
нансового и нематериального ха�
рактера по восьми направлениям
жизнедеятельности семьи. Озна�
комиться с перечнем можно на

едином официальном сайте госу�
дарственных органов автономного

округа, сайте департамента соцраз�
вития, в разделе "Социальное сопро�

вождение по мерам социальной поддер�
жки участников специальной военной опера�

ции и членов их семей", а также на сайте мер поддерж�
ки участников СВО и членов их семей в Югре, где сразу
можно подать заявление на выплаты и льготы.

Югра доставляет спецсредства по всей линии
фронта
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ÎÕÐÀÍÀ ÒÐÓÄÀ

Росстат утвердил форму для отчета
по условиям труда

ВОЕННЫЙ билет, выданный военным комиссариатом
г. Мегиона на имя ВЛАСЕНКО Даниила Игоревича, считать
недействительным.

Заключив контракт, можно самому
выбрать воинскую часть
или подразделение Югры

ÎÁÚßÂËÅÍÈÅ

ÂÎÅÍÍÀß
ÑËÓÆÁÀ

ÀÊÖÈß

“Дари добро”

Наша цель $ мир и согласие

В ПУНКТАХ отбора или военкоматах учитывают выбор бойцов, при�
нимая в расчет военно�учетные специальности. Также можно догово�
риться с нужной частью самостоятельно. После брони места формиру�
ется "отношение" � ходатайство командира о принятии гражданина на
службу конкретно в это место. Отправка состоится на основании пред�
ставленного документа.

Больше информации об условиях заключения контракта с Минобо�
роны РФ � на сайте https://clck.ru/36HmVQ или по телефонам в Мегионе
8�904�880�08�07, 8�982�185�52�72. Также работают телефоны круглосу�
точной горячей линии: 8�800�301�68�88 и 117.

Победа � общее дело!

ÑÎÂÅÒ

Уважаемые жители и гости города
Мегиона!

ÁËÀÃÎÄÀÐÍÎÑÒÜ

ВЫРАЖАЕМ глубокую благодарность за организа�
цию похорон нашего любимого сына, брата, отца Ивай�
кина Алексея, участника СВО, погибшего в ДНР при ис�
полнении долга, заместителю главы города Алчинову
И.Г., руководителю управления социальной защиты на�
селения администрации г. Мегиона Масленниковой Т.А.,
военному комиссару г. Мегиона Макарову Э.В., сотруд�
никам Бюро судебно�медицинской экспертизы г. Меги�
она, директору ООО ПКФ "Стикс", директору АО "Сер�
вис�Центр", сотрудникам МАОУ "СОШ № 9" во главе с
директором Макаровым М.И., сотрудникам Д/С "Совё�
нок", сотрудникам ТЦ "Уют" и лично Елене Дейнека, а
также всем неравнодушным, кто принял участие, и со�
чувствующим нашему горю.

Семья ИВАЙКИНЫХ.

ÂÀÆÍÎ ÇÍÀÒÜ!

Уважаемые жители Высокого!
БУ "Мегионская городская больница" сообщает, что с 5 декабря

2023 года забор крови у детского населения будет осуществляться в
следующем порядке:

� в детской поликлинике п.г.т. Высокого в кабинете № 10 каждый втор�
ник и четверг с 8.00 до 9.00 по направлению врача будет производиться
забор крови для лабораторных исследований у детского населения ме�
тодом взятия капиллярной крови.

Забор крови для лабораторных исследований у детского населения
в дошкольных образовательных учреждениях в рамках диспансериза�
ции и профилактических осмотров детского населения также будет осу�
ществляться методом взятия капиллярной крови.

В настоящее время лаборатории г. Мегиона оснащены современ�
ным, высокоточным и очень чувствительным оборудованием для ис�
следования не только биохимических, но и гематологических парамет�
ров крови. Современное оборудование позволяет с максимальной точ�
ностью выполнить исследование, но только если правильно взят биоло�
гический материал. К сожалению, даже при самой высокой квалифика�
ции лаборанта взять качественно кровь из пальца очень сложно. На
уровне ВОЗ были проведены клинические испытания и определены стан�
дарты взятия биологического материала, которые описаны в ГОСТ и МР
и действуют по всему миру.

В БУ "Мегионская городская больница" методы забора крови осу�
ществляются на основании ГОСТ Р 59778�2021. "Национальный стан�
дарт Российской Федерации". Процедуры взятия проб венозной и ка�
пиллярной крови для лабораторных исследований" (утв. и введен в дей�
ствие Приказом Росстандарта от 21.10.2021 №1212�ст).

Взятие капиллярной крови применяют в педиатрии, особенно у но�
ворожденных и детей до одного года, поскольку с помощью этой проце�
дуры можно взять небольшое, но достаточное количество крови для
лабораторных исследований.

Минусы забора капиллярной крови связаны с большей вероятнос�
тью искажения результатов или необходимости повторного забора. Это
происходит из�за:

� разрушения клеток крови во время взятия,
� образования микросгустков в пробе,
� присутствия в пробе межклеточной жидкости,
� загрязнения пробы микрофлорой кожи,
� маленького срока хранения образца.
При взятии венозной крови результаты исследования получаются

максимально достоверными, поскольку при соблюдении техники взятия
крови примесь тканевой жидкости сведена к минимуму.

Стандартизация процедуры взятия крови из вены и капилляра обес�
печивает надлежащий уровень безопасности пациента и качества ока�
зываемой медицинской помощи.

Контроль за взятием крови является ключевым для обеспечения
качественных результатов тестов. Отклонения от стандартов при взя�
тии пробы могут привести к неверным или неточным результатам ана�
лизов и, следовательно, к постановке ошибочного диагноза.

Услуги лабораторий должны быть качественными, отвечать ожида�
ниям пациентов и потребностям медицинских специалистов (заказчи�
ков лабораторных услуг), ответственных за оказание помощи.

Адвокаты гражданам

ÏÎÌÎÙÜ

ЗА 2023 ГОД отчитаться об условиях труда работодатели должны
по форме № 1�Т из приложения 4 к приказу Росстата от 31.07.2023 г. №
360. Действовавшие прежде формы отчетности в приказе Росстата от
29.07.2022 г.           № 532 утратили силу.

Как и прежде, отчет сдают предприятия сельского и лесного хозяй�
ства, охоты, рыболовства и рыбоводства, строительства, добычи полез�
ных ископаемых, обрабатывающего производства. Также должны отчи�
тываться организации, которые обеспечивают электрической энерги�
ей, газом и паром, кондиционированным воздухом, снабжают водой и
отводят ее, организуют сбор и утилизацию отходов, ликвидируют заг�
рязнения, ведут деятельность по транспортировке и хранению, в обла�
сти информации и связи. Установлен срок для сдачи отчета по условиям
труда � с 9 по 21 января 2024 года.

Если работодатель не предоставит отчет в Росстат или укажет недо�
стоверные сведения, его привлекут к ответственности по статье 13.19
КоАП. За первичное нарушение штраф составит (ч. 1 ст. 13.19 КоАП):

от 10 000 до 20 000 руб. � для должностных лиц;
от 20 000 до 70 000 руб. � для организаций.
За повторное нарушение штраф составит (ч. 2 ст. 13.19 КоАП):
от 30 000 до 50 000 руб. � для должностных лиц;
от 100 000 до 150 000 руб. � для организаций.

В РАМКАХ федерального социально�просветитель�
ского проекта "Адвокаты гражданам" 4 декабря Меги�
онская коллегия адвокатов организует проведение бес�
платных юридических консультаций для всех граждан
города Мегиона по адресу: г. Мегион, ул. Строителей,
2/2, офис 2.

Консультация по телефонам 8 (904) 456�29�38; 8 (922)
400�59�65.

28 НОЯБРЯ прошло ежегодное заседание Координа�
ционного совета по делам национально�культурных авто�
номий и взаимодействию с религиозными объединени�
ями.

Участие в мероприятии приняли представители
структурных подразделений администрации города, на�
циональных объединений и религиозных конфессий.

Об итогах реализации проектов некоммерческих орга�
низаций города по укреплению гражданского единства,
сохранению этнокультурного и языкового многообразия
рассказала начальник управления общественных связей
администрации города Ольга Луткова.

В Мегионе зарегистрированы семьдесят некоммер�
ческих организаций, из которых шестьдесят семь соци�
ально ориентированы. Но только четыре образованы по
национально�культурному признаку. Ежегодно в городе
проводится конкурс на предоставление гранта главы го�
рода на развитие гражданского общества по девяти на�
правлениям. В том числе по поддержке межнациональ�
ного и межконфессионального мира и согласия.

� В целях участия национальных объединений без ста�
туса юридического лица в конкурсах различных уровней
на предоставление грантов создана автономная неком�
мерческая организация "Многонациональный Мегион".
То есть, для тех общественных объединений, которые не
зарегистрированы как НКО, есть возможность писать
проекты и получать гранты. Однако это не панацея, а по�
тому рекомендуется всем культурным национальным об�
ществам регистрироваться, создавать некоммерческие
организации и работать самостоятельно, � сказала Ольга
Леонидовна.

В Мегионе существует множество проектов, которые
были реализованы за счёт грантов. Например, 23 сен�
тября прошёл форум "Город � дом", который объединил
некоммерческие организации волонтёров из нашего го�
рода, Лангепаса, Когалыма и Нижневартовска. Многие
из присутствующих на встрече принимали участие в этом
мероприятии.

Основная часть заседания была выделена для док�
ладчиков, которые рассказали о деятельности в сфере
укрепления межнационального и межконфессионального
согласия, о профилактике экстремизма, социальной и
культурной адаптации граждан на территории города.
Каждый из участников встречи подготовил короткое выс�
тупление, в котором перечислил основные направления и
итоги года. Остальные члены Координационного совета
задавали свои вопросы, обсуждали планы, давали об�
ратную связь.

� Цель заседания предусматривает выработку совме�
стных решений для реализации тех мероприятий, кото�
рые будут способствовать межнациональному миру и со�
гласию в городе. А также одна из задач � это социально�
культурная адаптация иностранных граждан. Сегодня
рассматриваются вопросы по реализации информаци�
онного сопровождения национально�культурных объеди�
нений и религиозных конфессий, а также согласование
плана на 2024 год. У нас есть ряд проектов, которые мы
презентовали совместно с профильными организация�
ми, национальными сообществами. Планируем продол�
жить "МегаНацию" совместно с общественной органи�
зацией "Восток", "Город дружбы � город детства" и дру�
гие. Связано это с тем, что мы получили положительный
отклик от жителей Мегиона. Также отмечу, что, если от
национальных общественных объединений поступят но�
вые проекты, мы будем их рассматривать и продолжать
взаимодействие между ними, � сказал исполняющий обя�
занности начальника управления общественной безопас�
ности администрации города Артём Кутин.

Затем собравшиеся ознакомились с планом работы
Координационного совета на 2024 год.

МарияМарияМарияМарияМария

СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

В РАМКАХ предстоящего Всемирного дня борьбы со
СПИДом специалистами Мегионской городской больницы
будут организованы экспресс�площадки по обследованию
на ВИЧ быстрыми тестами по следующим адресам:

� 4.12.2023 с 16.00 до 18.00 на базе филиала АУ "Мно�
гофункциональный центр Югры в городе Мегионе" (пр.
Победы, 7);

� 4.12.2023 с 9.00 до 11.00 БУ "Мегионская городская
больница", регистратура, 1�й этаж (ул. Заречная, 6).

Важно проходить тестирование на ВИЧ, потому что в
Югре в среднем выявляется три случая заражения ВИЧ
ежедневно, более 85,5% случаев заражения ВИЧ проис�
ходит половым путем.

В Мегионе же сохраняется неблагоприятная эпиде�
миологическая обстановка, город находится на втором
месте в ХМАО�Югре по уровню заболеваемости (каж�
дый 69�й житель города � ВИЧ�инфицирован).

Обязательно сдайте тест на ВИЧ, если:
� у вас был незащищенный половой контакт;
� у вас было много сексуальных партнёров;
� вы пользовались шприцами или иглами, которыми

кто�то уже пользовался до вас;
� у вас был контакт с кровью другого человека при

получении травмы или во время несчастного случая;
� вы планируете или уже ждёте ребенка;
� у вас обнаружена какая�либо инфекция, передаю�

щаяся половым путем, гепатит В, С и/или туберкулез.
Анализ на ВИЧ�инфекцию можно сдать в БУ "Меги�

онская городская больница" (по паспорту для получения
справки) по адресу: ул. Заречная, 6, кабинет № 252 (вход
со стороны храма), понедельник, среда, пятница � с 8.00
до 16.12, обед с 12.00 до 13.00.

Также напоминаем, что по телефонам 8 (34643) 3�70�07,
3�77�06 принимаются заявки на проведение обследова�
ния быстрыми тестами с выездом специалистов больни�
цы в трудовые коллективы (быстро, бесплатно, анонимно).

Знание ВИЧ�статуса и владение необходимой ин�
формацией дает вам возможность вести успешную и
качественную жизнь!

В СОЦИАЛЬНЫХ сетях участники группы "Дари доб�
ро" запустили благотворительную акцию в честь вол�
шебного праздника � Нового года!

Группа организовала сбор сладких подарков для де�
тей из семей, попавших в трудную жизненную ситуацию.

Участники группы приглашают всех неравнодушных
горожан подарить этим деткам счастливые и незабыва�
емые эмоции!

Каждый участник может внести свою нотку добра.
Самое важное � помогаем добровольно, по желанию и
по своим возможностям. Даже одна маленькая шоколадка
� это уже радость для ребёнка.

Новый год � праздник волшебства, радости и счас�
тья, это возможность окунуться в атмосферу сказки.

Так давайте же творить волшебство для тех, кто не
имеет такой возможности.

Пункты приема в г. Мегионе:
� ул. Свободы, 23 (фруктовая лавка);
� ул. Кузьмина, Автостанция (остановка), "Шаверма

и точка";
� ул. Садовая, 17/1, семейный центр "Счастливая

мама";
� ул. Кузьмина, 24/1, магазин "Канцтовары".
Пункты приема в п.г.т. Высоком:
� ул. Гагарина, 2, продуктовый магазин "Кедр".
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ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

30 медалей у мегионских боксёров

“Мама / главное слово в каждой судьбе...”

Полина Медведева / “
Мисс маленькая Югорчаночка”

НОЧЬ ДЕНЬ

�26
�27

НОЧЬ

4
декабря

С
З 
 4 м/с

ДЕНЬ

�9
�12

НОЧЬ

3
декабря

�23
�26

С
В 
 8 м/с

ДЕНЬ

�8
�9

2
декабря

�12
�13

ВЕТЕР

�29
�30

ОБЛАЧНОЯСНО ЯСНО

ВЕТЕРВЕТЕР

Ю
З 
 2 м/с

ÏÎÃÎÄÀ

ЦЕРЕМОНИАЛ ВОЗЛОЖЕНИЯ ЦВЕТОВ СОСТО

ИТСЯ 3 ДЕКАБРЯ 2023 ГОДА:

В 10:00 У МЕМОРИАЛЬНОГО КОМПЛЕКСА
"ЗВЕЗДА" В ВЫСОКОМ;

В 11:00 НА АЛЛЕЕ СЛАВЫ В МЕГИОНЕ.

ÊÎÍÖÅÐÒ

С 23 ПО 26 НОЯБРЯ проходил X традиционный
открытый региональный турнир по боксу на призы ме�
стного отделения Всероссийской политической партии
"Единая Россия" города Мегиона.

В мероприятии приняли участие 123 спортсмена
из Мегиона, Радужного, Излучинска, Нижневартовска,
Стрежевого, Ханты�Мансийска, Горноправдинска, Сур�
гута, Покачей, Лангепаса.

Итоги выступления сборной города Мегиона:
� 1 место: Минулин Артур, Литвин Илья, Умаров

Зубаир, Шалимов Никита, Салимурзаев Оздемир, Гу�
ноев Микаил, Акимов Рамазан, Годжаев Субхан, Маго�
медов Рустам, Усупов Рамин, Фидаров Александр и
Исрафилов Сефибег;

� 2 место: Халилов Халил, Шагимарданов Артур,
Лабазанов Ибрагим, Рычков Юрий, Курбанов Даниял
и Айткулов Ильнур;

� 3 место: Мамедов Карим, Надиров Гадир, Рохма�
нюк Марк, Кононов Денис, Булыгин Лев, Шахтамиров Ясин,
Струнин Александр, Погосян Гарик, Ужегов Марк, Исми�
ев Нихад, Джафаров Серкер и Шахтамиров Эрсно.

Специальными призами отмечены:
"Лучший боксер" � Исрафилов Сефибег (Мегион).
"За волю к победе" � Оруджов Ибрагим (Покачи) и

Ибрагимов Исмаил (Нижневартовск).
"Лучший судья" � Черенев Руслан (Мегион).
Тренируются спортсмены под руководством Евге�

ния Табаченко, Владимира Занкевича, Алексея Мель�
никова, Сергея Назаряна, Дмитрия Шарипова, Викто�
ра Полканова и Заура Гадирова.

Награждение чемпионов провел глава Мегиона
Алексей Петриченко.

Поздравляем спортсменов и тренеров с отличным
результатом!

ÊÎÍÊÓÐÑ

25 НОЯБРЯ в Доме культуры "Сибирь" прошёл го�
родской открытый конкурс детского творчества среди
девочек шести�семи лет "Мисс маленькая Югорчаноч�
ка". Организаторы посвятили его предстоящему празд�
нику Дню матери.

6 прекрасных участниц состязались в четырех кон�
курсных этапах, во время которых смогли раскрыться твор�
чески и интеллектуально. Маленькие югорчанки пели,
танцевали, дефилировали в праздничных нарядах с на�
циональным колоритом.

Членам жюри было нелегко оценивать юных конкур�
санток, ведь каждая из них оказалась достойной победы.

В итоге звание "Мисс маленькая Югорчаночка" и зва�
ние "Мисс зрительских симпатий" завоевала Полина
Медведева.

"Вице�мисс маленькая Югорчаночка" � Снежана Кат�
ралеева.

“Мисс Нежность” � Альбина Лобанова.
“Мисс Очарование” � София Гущина.
“Мисс Югорская звёздочка” � Варвара Щукарева.
“Мисс Эрудиция” � Василиса Щукарева.
Поздравляем всех участниц конкурса с достойным вы�

ступлением, а их мам � с прошедшим праздником!

26 НОЯБРЯ во Дворце искусств состоялся празд�
ничный концерт, посвященный Дню матери. Взрослые и
дети вышли на сцену со словами благодарности маме �
главному источнику вдохновения, любви и поддержки для
каждого человека.

Для зрителей выступали детские хореографические
коллективы, вокальные ансамбли, воспитанники детских
садов города, другие артисты и творческие объедине�
ния.

Глава города Алексей Петриченко поздравил всех мам
Мегиона в видеообращении. Он подчеркнул неоценимый
вклад матерей в жизнь каждого человека, их любовь, за�
боту и поддержку. Алексей Владимирович отметил, что
добрым словом и мудрым советом мама с первых дней
жизни помогает ребенку преодолевать жизненные пре�
пятствия и добиваться целей, учит его быть чутким и
отзывчивым. Особая благодарность � матерям�герои�
ням, многодетным мамам, женщинам, чьи сыновья за�
щищают Отечество.

Мегионские военнослужащие тоже передали теплые
приветы и поздравления для всех женщин, которые вос�
питывают и оберегают своих детей. Защитники поблаго�
дарили своих мам за доброту сердца, неустанную заботу
и терпение, за то, что верят и ждут их дома.

Концерт прошел в теплой и дружественной атмосфе�
ре и собрал зрителей разных возрастов.

Мегионская городская местная организация
“Всероссийское общество инвалидов”

поздравляет с Международным
днем инвалида всех людей с ограниченными

возможностями здоровья!

Дорогие друзья, поздравляем вас с Меж

дународным днем инвалида!

Несмотря на наш статус, мы остаемся оп

тимистами, побеждающими сложные жизнен

ные ситуации. Мужество, выдержка, активная
гражданская позиция 
 наш девиз.

Хочется пожелать всем крепкого физичес

кого здоровья, стойкости духа, неугасающей
уверенности в себе, храбрости, счастья и уда

чи! Вместе мы сможем больше!

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

Уважаемые мегионцы!
Редакция газеты "Мегионские новости"

предлагает вам в 2024 году
адресную бесплатную доставку газеты

в ваш почтовый ящик.
Заявку можно подать до 31 января 2024 года

по телефонам 5&90&65, 5&90&42.

Номера телефонов экстренных служб:
Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73.
Единая дежурно�диспетчерская служба � 112.

Отдел ФСБ РФ � 8 (3452) 461695.

Ко Дню Неизвестного солдата
АДРЕСНАЯ ДОСТАВКА
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